



Pièces	6 Pièces
Superficie	143 m²
Référence	EZE63
Prix	1 690 000 €

Eze

Maison à vendre (06360)

Eze Bord de mer : dans une rue très calme et exposée plein sud, belle maison jumelée d'architecture moderne située aux portes de Monaco avec vue panoramique la baie de Eze Bord de mer. Organisée sur 3 niveau, vous disposerez d'une vue imprenable de tous les étages avec accès aux différentes terrasses d'environ 40 m2. Vous profiterez également d'un très beau jardin qui se fond dans la nature environnante en restanque ou vous pourrez créer un jacuzzi mais aussi un toit terrasse. et au jardin q . La volumineuse pièce à vivre salon / salle à manger / cuisine, est baignée de lumière, ouverte vers ...

Eze Bord de mer: in a very quiet street facing south, beautiful semi-detached house of modern architecture located at the gates of Monaco with panoramic view of the bay of Eze Bord de mer. Organized on 3 levels, you will have a breathtaking view on all floors with access to different terraces of approximately 40 m2. You will also enjoy a very beautiful garden which blends into the surrounding nature on a terrace where you can create a jacuzzi but also a roof terrace. and in the garden q. The voluminous living room / dining room / kitchen is bathed in light, open to the outside with its ...

SUD AZUR PROPERTIES

Avenue de la Liberté - 06360 EZE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



AGENCE
Sud Azur
Properties
à Èze depuis 1959

AGENCE
Sud Azur
Properties
à Èze depuis 1959

www.maisonsetappartements.fr

AGENCE
Sud Azur
Properties
à Èze depuis 1959

AGENCE
Sud Azur
Properties
à Èze depuis 1959